



La Uva trabaja para implantar Biomedicina y Terapias Avanzadas

VALLADOLID

El rector de la Universidad de Valladolid (UVA), Antonio Largo Cabrerizo, dijo ayer que trabajan para sumar a su catálogo de titulaciones la oferta completa del Grado en Criminología, que está coordinado con la Universidad de Salamanca, así como otro en Biomedicina y Terapias Avanzadas.

En el caso de Criminología, ya se ha trabajado para la puesta en marcha conjuntamente con la Universidad de Salamanca, que lo ofrece desde hace varios cursos, y ahora la UVA quiere ofertarlo de manera completa «desde el primer curso como cualquier otro grado, informa Europa Press.

En cuanto al grado de Biomedicina y Terapias Avanzadas, el rector de la Universidad explicó que está aún pendiente de autorización por parte de las agencias de evaluación y, posteriormente, por el Consejo de Universidades.